

Comment la télévision nous manipule - 1/1

La télévision est devenue sans conteste l'activité favorite des français qui y passent facilement 4 heures devant. On s'étonne ensuite des répercussions que cela entraîne... !

La TV c'est d'une part très pratique, reposant (au moins en apparence), et surtout ça occupe le temps, informe et déforme.

=La première idée c'est tout d'abord l'information : et dans ce cas la télévision est importante quoique l'information en question est souvent déformer selon le JT que vous regarder... Donc c'est vrai que si vous voulez vous faire votre idée propre de la politique, il y a de meilleures solutions !

=ensuite bien sûr le divertissements (comme disait si bien papy georges : "dnot temps on s'occuper avec des bouts de bois" (pas faux, si on considère cela s'amuser)) en gros pour les gens qui n'ont rien trouver de mieux, l'abrutissements est une très bonne solution... Surtout que... Entre les 2 parties de votre films il y a...

= La publicité !!! Qui est peut être finalement la cause la plus importante de l'existence de nos films... Se faire de l'argent, beaucoup d'argent... Ce qui nous amène donc au vif du sujet : l'influence de notre chère télévision. Tout d'abord un effet de mode : il y a 100 ans et même plus, d'accord la mode tenait une place importante dans nos esprits. Mais pas chez des sujets aussi jeunes que maintenant. Cela entraîne donc rakettes chez les sujets déclarés trop " fashion victime", rejet de ceux qui ne le sont pas assez.

L'argent dépensé pour la mode est aussi très important des chaussures à 100 euros chez des gens qui gagnent à peine le smic c'est navrant et dommage puisque que ce n'est qu'une question d'éducation, différente de celle de la télévision...

La publicité agit sur nous comme de l'hypnose, pour des questions de mode, d'achat banal et d'esprit.

La télévision au début qui a pour but d'informer referme alors sur des idées conçues et c'est en cela qu'elle peu être différente d'internet, l'état d'esprit n'étant pas le même.